

Exotische Vögel im Sonnegg



Die «Familienvögel» schmücken den Zaun rund um das Sonnegg. (Foto: zvg)

Der Frühling hält rund um das Generationenhaus Sonnegg Einzug. Nicht nur die Osterglocken strecken sich, auch spezielle Vogelarten haben sich dort niedergelassen und verzaubern mit ihrer Farbenpracht die Umgebung.

In den Schulferien fand ein besonderer Anlass des reformierten Kirchenkreises zehn mit dem Titel «FrühlingsZyt» für Daheimgebliebene statt. Gross und Klein konnte an einem Mittwochnachmittag verschiedene Angebote geniessen. Das kinderfreundliche «kafi & zyt» sowie das Atelier waren geöffnet. Zwischen dem Genuss im Café, sei es drinnen oder draussen auf der Gartenterrasse, konnte der Kreativität im Atelier freien Lauf gelassen werden. Holzvögel in verschiedenen Grössen wurden von Gross und Klein farbenfroh gestaltet. Es entstanden «Familienvögel» mit paradiesischem Gefieder, welche nun an den Zäunen rund um das Son-

negg zu bestaunen sind. Andere kleine Kreationen, wie der «Chläberlihund», schöne Ketten, bemalte Bilderrahmen und einiges mehr durften zur Freude aller mit nach Hause genommen werden. Ein weiteres Highlight waren die spannenden Vogelgeschichten, denen in der «Geschichten-Hütte» gelauscht werden konnte.

Am 1. Mai, während der Frühlingferien, findet der nächste Anlass mit dem Titel «NaturZyt» statt. Die kreativen Tore im Sonnegg öffnen sich erneut und dann sind alle eingeladen, einen kleinen «Garten für Daheim» zu gestalten. ○

Eingesandt von Daniela Hausherr

Wo Lamas mit dem Lift fahren

Im Rahmen der tiergestützten Therapie besuchten zwei Lamas das Pflegezentrum Riedhof. Sie fanden schnell Zugang zu den Bewohnenden und sorgten für lustige und berührende Momente.

Daniel Diriwächter – Zusammen sind sie unschlagbar, die zwei Lamas, die Ende Januar im Pflegezentrum Riedhof zu Gast waren. Sie eroberten die Herzen im Sturm und reisten sogar mit dem Lift in die oberen Stockwerke. Möglich machte das Tanja Burkolter von «AmaLama» aus Attiswil, die An-



Tierischer Besuch im Riedhof. (Foto: Eva Rempfler)

gebote wie Trekking, Coaching und tiergestützte Therapien mit Lamas anbietet. Mit Erfolg: Seit das SRF darüber berichtete, sind die Tiere richtige Stars und bestens gebucht. Im Riedhof gehört der Besuch bereits jetzt zu den Highlights des Jahres, wie Eva Rempfler, Teamleiterin Aktivierung und Events, sagt.

Kuscheln, lachen, reden

Die Lamas trafen auf Bewohnende und Mitarbeitende, die sich ihrem tierischen Charme nicht entziehen konnten. «Ich habe viele lustige, aber auch viele sehr besinnliche Situationen in den Zimmern beobachtet», sagte Rempfler. Generell wurden die Lamas als feinfühlig, behutsam und freundlich beschrieben. Vorbehalte und Ängste vor den stattlichen Tieren gingen schnell vergessen. Sie konnten auch am Hals gestreichelt werden. «Die Lamas richten dann den Hals ohne Zutun auf die Höhe des Menschen, vor allem auch bei den Bewohnenden, die wir am Bett besuchten. So konnten auch diese mit ihnen kuscheln und das weiche Fell am Hals fühlen», so Rempfler. Dabei kam es zu rührenden Momenten: «Wir durften erleben, wie eine sehr demente Bewohnerin einfach zu singen anfang, sie wollte das Lama gar nicht mehr gehen lassen.» Eine andere Bewohnerin strahlte wie «ein Maienkäfer» und deren Tochter meinte, so viel Freude hätte sie bei ihrer Mutter seit Langem nicht mehr gesehen. Ein anderer Bewohner stellte sich vor eines der Lamas und begann ein Gespräch mit ihm. «Das Lama hörte ihm neugierig zu und wandte sich mit seinen schönen, grossen Knopfaugen nicht mehr von ihm ab», erzählt Rempfler.

«Die Reaktionen der Bewohnenden waren unglaublich und höchst faszinierend», wie Rempfler abschliessend sagt. Der nächste Besuch der beiden Lamas sei bereits in Planung. ○

Frauenkleider-Tausch

22. März 2024,
19.00 bis 21.30 Uhr
GZ Höngg, Limmattalstr. 214



Eintritt: CHF 5 / Gratis mit KulturLegi